

LUZINAY

50^e licence pour Jean-Paul Chapat



Jean-Paul Chapat arpente les terrains de foot pour la 50 e année en cette saison 2025-2026.

Ce dimanche 24 août, sur le stade de Luzinay, tous les membres du CVL 38 FC n'entraient pas sur le terrain avec la même émotion que celle de Jean-Paul Chapat, qui entamait sa 50^e année de football !

Cinq décennies qu'il arpente les terrains. Il a occupé de nombreux postes, tout d'abord en tant que joueur pendant de nombreuses années, puis entraîneur, dirigeant, arbitre.

Jean-Paul est l'homme aux multiples fonctions, car ce dimanche il occupait celui d'arbitre de touche lors de ce match du premier tour de coupe de France.

C'est en 1975, lors de la construction du stade de foot de Luzinay, qu'il prenait sa première licence à l'ASL foot Luzinay, qui devenait le FCL en 1990 puis, en 2010, il était toujours là lors de la fusion avec Valencin et Saint-Just-Chaleyssin, qui prend alors l'appellation du CVL 38 FC, le club réunissant les trois villages.

Une très belle aventure footballistique pour un passionné du ballon rond.